

# Desastrosa Sería Victoria de Dukakis Afirma Kissinger

WASHINGTON, octubre 26 (EFE).— El ex secretario norteamericano de Estado, Henry Kissinger, que asesora al candidato presidencial republicano, George Bush, dijo el miércoles que una victoria de su rival demócrata, Michael Dukakis, tendría efectos desestabilizadores en el ámbito internacional.

El gobernador de Massachusetts, que "carece del dominio" de la política exterior necesario para hacer frente a los cambios globales "sin precedentes" que se están produciendo, traería a la Casa Blanca "tantas incertidumbres y tanta confusión" que "invitaría a disturbios internacionales", afirmó.

En una intervención ante el Club Nacional de Prensa aquí, el coartífice de la distensión E.U.-URSS de los

años setenta también abogó por vincular entre sí las futuras negociaciones este-oeste sobre la reducción de armas convencionales en Europa con otras sobre "las condiciones políticas" en Europa del este, que vive un período de "incertidumbre".

A juicio de Kissinger, Estados Unidos y sus aliados deberían aprovechar la "inusitada oportunidad política" que les puede brindar la transformación interna del sistema soviético promovida por el "número uno" del Kremlin, Mijail Gorbachev, que habla de un "hogar común europeo", y los intentos, dentro de Europa del Este, por tener un "mayor papel nacional".

El acontecimiento "más dramático"

—Favor pase a la página 46.

## Libia Construye Enorme Planta de Armas Químicas

WASHINGTON, octubre 26 (EFE).— Libia está construyendo la mayor planta de armas químicas del mundo con el propósito de influir en la política del Oriente Medio, aseguró el director de la

Agencia Central de Inteligencia (CIA) de Estados Unidos, William Webster, tras un discurso ante el Consejo de Asuntos Mundiales.

La fábrica libia de armamentos quimi-

—Favor pase a la página 29.

## Soviéticos Prometen Liberar a los Presos Políticos: Kohl

MOSCU, octubre 26 (AP).— El canciller alemán occidental Helmut Kohl dijo el miércoles que la Unión Soviética accedió a poner en libertad antes de fin de año a todas las personas consideradas en

Occidente como presos políticos.

Kohl hizo el anuncio en una rueda periodística en la que analizó los resultados de 10 horas de conversaciones

—Favor pase a la página 47.

## 143 Sobrevivientes de Barco Hundido por Tifón "Ruby"

MANILA, octubre 26 (AP).— Por lo menos 143 personas sobrevivieron al hundimiento de un barco de pasajeros durante el paso del tifón "Ruby" por las Filipinas, dijeron el miércoles empresarios navieros, mientras continuaban los esfuerzos por localizar a

centenares de otros desaparecidos.

Muchos de los sobrevivientes nadaron con salvavidas durante horas en el mar embravecido hasta llegar a tierra en pequeñas islas cercanas al lugar donde se hundió el lu-

—Favor pase a la página 29.



RECUPERAN CADAVERES. Lima, Perú, octubre 26. Miembros del ejército recuperan cadáveres, entre los escombros del avión Fokker F28, que se estrelló en una zona periférica de Lima, el martes, con un saldo de doce muertos y 57 heridos. (Cabel-foto AP).



SALUDA A PARTIDARIOS. Naaleh, Margen Occidental, octubre 26. El Primer Ministro Yitzhak Shamir, saluda a partidarios durante la inauguración de un asentamiento judío en la Margen Occidental. Shamir realiza una dura campaña para las elecciones electorales de la próxima semana. (Reuter).

## Exposiciones Turísticas de 169 Empresas en Costa Rica

SAN JOSE, octubre 26 (ACAN-EFE).— Con la participación de más de 300 delegados extranjeros y representantes de 169 empresas dedicadas a la promoción del turis-

mo, se iniciará este jueves en Costa Rica la feria "Expotur-88", informaron el miércoles fuentes oficiales.

El encuentro, organizado por la Asociación de Profesionales del Turismo y patrocinado por el Instituto costarricense de Turis-

—Favor pase a la página 55.

## Arrozales Nicaragüenses Destruye Huracán "Juana"

MANAGUA, octubre 26 (DPA).— Más de 100 mil hectáreas de cultivos de arroz, frijoles, café y pasto para la ganadería destruyó en Nicaragua el huracán "Juana" al atravesar de este a oeste el país el pasado sábado 22 de octubre, según reportes oficiales da-

dos a conocer el miércoles en Managua.

Aunque el impacto del tornado arrasó primero la isla de Corn Island y la ciudad Atlántica de Bluefields, al penetrar en el territorio convertido en tormenta tropical destru-

—Favor pase a la página 43.

## Resumen mundial

### Sólo Cinco Países L.A. han Pagado Cuotas a la OEA

WASHINGTON, octubre 26 (AP).— El Paraguay pagó su cuota anual en la Organización de Estados Americanos elevando a cinco los países que han atendido sus obligaciones presupuestarias en la OEA; los otros miembros deben aún 56.5 millones de dólares.

Los otros cuatro al día son Brasil, México, Uruguay y Colombia que ha avanzado dineros sobre su cuota de 1989 para aliviar las presiones financieras de la OEA cuyo presupuesto de 1988 es de unos 60.0 millones de dólares.

### Asesinan a Diplomático Saudita en Turquía

ANKARA, Turquía, octubre 26 (AP).— El secretario de la embajada de Arabia Saudita en Turquía fue asesinado, dijo el miércoles a The Associated Press el gobernador Saffet Arlikan Beduk.

El funcionario agregó que Abdulgani Bedawi fue muerto a tiros hacia las 10 p.m. (20:00 GMT) del martes cuando entraba al edificio de su

—Favor pase a la página 15.

## Nancy Reagan Exige Guerra Contra Adictos a Drogas

NACIONES UNIDAS, octubre 26 (AP).— Nancy Reagan, esposa del Presidente norteamericano Ronald Reagan, pidió librar una guerra frontal en Estados Unidos contra los adictos a las drogas y dijo que las autoridades deben arrestar a los banqueros que compran cocaína cuando salen de sus oficinas para almorzar.

La señora Reagan dijo el martes que es tan importante impedir el uso de drogas en los Estados Unidos, como frenar el cultivo de la coca en el Perú, su elaboración en Colombia y su embarque a través del Caribe.

"Es con frecuencia más fácil pronunciar enérgicos discursos sobre

los caciques extranjeros de la droga o sobre los contrabandistas de estupefacientes", señaló en un discurso que pronunció ante las Naciones Unidas, "que arrestar a un par de banqueros de Wall Street que compran cocaína en su hora de almuerzo".

La esposa del presidente, que ha hecho campaña frecuentemente contra el uso de las drogas durante el mandato de ocho años de su esposo como presidente, abogó en favor de librar una nueva cruzada contra los narcóticos en los Estados Unidos. La señora Reagan habló al Tercer Comité sobre Asuntos Sociales y

—Favor pase a la página 29.



FUERTE PATRULLAJE. Bogotá, Colombia, octubre 26. Contingentes policiales registran vehículos y personas, como medida de seguridad para evitar actos terroristas, durante una huelga este jueves, orientada por comunistas. (Cable-foto AP)